



伊那北保育園から こんにちは！

回覧

令和7年1月

地域のみなさま、こんにちは。寒い日が続いていますが、お元気でお過ごしでしょうか。伊那北保育園の子どもたちは、元気いっぱい！冷たい北風が吹いても、雪が舞っていても、朝から園庭に飛び出していきます。

発表会 「楽しいあつまり」

12月には発表会を行いました。お家の方に、カッコいいところを見てもらいたいと張り切って当日を迎えた子どもたちです。緊張しながらも、お友だちと一緒にステージに立ち、劇や歌、合奏を発表することが出来ました。



年少さんは初めての発表会です。自分の役を楽しみながら、笑顔いっぱいの「おおきな だいこん」の劇あそびでした。



年中さんはタンバリン、鈴、トライアングルでの合奏を披露しました。



年長さんは保育園最後の発表会。和太鼓に挑戦しました。13人の息を合わせた元気な掛け声と大きな太鼓の音が響き渡りました。

子どもたち一人一人の成長した姿が見られた発表会となりました。やり遂げたことの充実感や達成感を味わった子どもたち。そして、お家の方にたくさん褒めていただいたことも子どもたちの大きな自信につながっていきます。

「野底野菜の会」の方と玉ねぎの苗植え

今年も11月に「野底野菜の会」の皆さんにお声掛けいただき、年中児が玉ねぎの苗植えを体験しました。毎年、貴重な体験をさせていただいています。



1本ずつ丁寧に植え付けました。「大きくなってね！」



10月・11月は、里山や公民館に散歩や遠足に出掛け、秋の自然に触れながら、たくさんの経験をしました。やきいも大会やお餅つき、ハロウィンパレードなど、みんなで楽しむことができました。



さつまいも掘り・大根収穫



実りの秋！園の畑で育てたさつまいもや大根を収穫しました。



おもちつき



年長さんは子ども用の杵で餅つき体験。つきたてのお餅は、ゴマ、きなこ、砂糖醤油で味付けし、お昼に美味しくいただきました。

ハロウィン



思い思いの衣装を身につけてパレードに出発です！
「行ってきま〜す！」

おぼけ迷路



年長さんが、里山の林の中でのおぼけ屋敷を計画。年下の子どもたちを招待して、みんなで楽しい時間を過ごしました。里山は、子どもたちの大好きな遊び場です。



入口では、かぼちゃランタンがお出迎え



おぼけは木の陰に隠れて…
「まだ来ないかな？」

地域のみなさまへ（お願い）

保育園で一緒に働いてくださる方を探しています。

夕方延長保育の16時～18時の間、保育士と一緒に保育をお願いします。資格の有無は問いません。勤務時間、日数は、ご相談に応じますので、是非、ご連絡ください。

連絡先：78-2942（伊那北保育園 山口）